

L' Argentine bat Cuba 3 sets à 0 et prend sa revanche dans la Ligue Mondiale de Volley-ball



La sélection cubaine de volley-ball a perdu 0 set à 3 face à celle de l'Argentine avec des sets de 25-23, 25-18 et 25-21, lors d'une partie du groupe C du second niveau de la g XXVI Ligue Mondiale disputée à La Havane.

L'équipe argentine a facilement dominé la rencontre et a pris sa revanche après la défaite 3 sets à 1 que lui a infligé la jeune sélection cubaine lors de la première partie.

Les joueurs de Julián Alvarez se sont appuyés sur un service puissant et un contre solide pour remporter sa troisième victoire avec un nombre égal de défaites. José Luis González 12 points, Cristian Poglajen (10) et Nicolás Bruno (8) ont été les meilleurs marqueurs argentins.

Pour les Cubains, Osmany Uriarte et Javier Jiménez ont marqué 12 e 11 points respectivement alors que le capitaine Rolando Cepeda n'a pu accumuler que 7 points .

Rodolfo Sánchez, le Directeur Technique de Cuba a admis qu'il attendait mieux de ses joueurs et a déploré le discret travail du capitaine. « Quand Rolando Cepeda est éteint , l'équipe semble perdue » a-t-il souligné , et devant le résultat de Javier Jiménez , il a signalé qu'il « deviendra un grand joueur ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/59168-l-argentine-bat-cuba-3-sets-a-0-et-prend-sa-revanche-dans-la-ligue-mondiale-de-volley-ball>



Radio Habana Cuba